

Lunes 25 de enero de 2016

EL ECONOMISTA<sup>mx</sup>

**“El hombre se autorrealiza en la misma medida en que se compromete al cumplimiento del sentido de su vida.”**

**Viktor Frankl**

**TIPO DE CAMBIO  
FIX**

**Dólar**

**18.42**

**Euro**

**19.96**

**ComUniCCo  
Financiero**

## “Depreciación no significa un riesgo para la banca”

La fuerte depreciación que el peso ha registrado en los últimos días (la semana pasada el dólar llegó a venderse hasta en 18.95 pesos) no representa un riesgo directo significativo para la banca comercial que opera en el país, ni por su posición en moneda extranjera como tampoco por créditos en dólares, ya que ambos son acotados. En el último reporte sobre el sistema financiero mexicano del Banco de México (Banxico), se hace un análisis de impactos y pruebas de estrés para la banca en casos de escenarios volátiles como el actual. Aunque el informe se dio a conocer en noviembre, prevé posibles situaciones adversas a tres años. En materia de posición en moneda extranjera, el Banxico explica que la depreciación del tipo de cambio no representa un riesgo directo relevante para la banca comercial, debido a que la regulación vigente en este tema establece límites a las posiciones cortas y largas en dólares con respecto al capital neto.

El Financiero

## Seguir a la Fed es indispensable: Carstens

El gobernador del Banxico señala desde Davos que, en su opinión, la política monetaria de México no puede ir al margen de lo que defina la Fed. ¿Cuál es el origen de la volatilidad que se está presentando en los mercados financieros en el mundo? Hay una combinación de factores. El primero es que la economía no está creciendo y se están cuestionando los pronósticos de crecimiento de algunas economías, entre ellas la de Estados Unidos.

REFORMA

## Agandalla SHCP beneficio de la gasolina

Mientras en Estados Unidos los automovilistas disfrutaban de los bajos precios de la gasolina, en México -en donde el 50 por ciento de la que se consume viene del extranjero- sólo Hacienda se beneficia de la caída de precios de los combustibles. En el País, la magna -que es la más vendida- cuesta 13.16 pesos por litro, 62.6 por ciento más que su equivalente en EU -la gasolina regular-, por la cual se paga 8.09 pesos el litro. Y Hacienda es la ganona de este diferencial porque se queda, en promedio, con el 43 por ciento de cada litro que se vende en México y que llenan las arcas públicas a través del IEPS, el IVA y el impuesto por emisiones de carbono.

**IMC**



Lunes 25 de enero de 2016

## ULTIMOS FOLIOS:

Formatos para el cumplimiento de la Norma de Desarrollo Profesional Continua – Formatos de DPC 1, 2, 3-1, 3-2, 4 y 5



Nuevo Informe de Auditoría para el año 2016



Comité Ejecutivo Nacional 2015 – 2016 | Presentación



## NOTAS FISCALES:

SAT / E.firma (antes Firma Electrónica)



SHCP / Publicación del listado de contribuyentes que no desvirtuaron los hechos que se les imputaron, y por tanto, se actualiza definitivamente la situación a que se refiere el primer párrafo del artículo 69-B del CFF



SAT / Auditorías electrónicas no serán sorpresivas



## MILENIO

### Cuando volatilidad disminuya, peso se fortalecerá: Hacienda

Una vez que la volatilidad financiera disminuya, el peso eventualmente se fortalecerá ante un reconocimiento por parte de la comunidad internacional de los sólidos fundamentos económicos de México, anticipó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). En el Informe Semanal de su Vocería, señala que si bien las condiciones de inestabilidad han fortalecido al dólar respecto a otras monedas y el peso mexicano no ha sido la excepción, esto no se ha reflejado en mayores niveles de inflación en el país. Incluso, algunos sectores se han visto favorecidos por el cambio en la valuación de las divisas, por ejemplo, al fortalecer los ingresos del sector turismo y la competitividad de las exportaciones, resalta la dependencia federal.

## EXCELSIOR

### La Fed dirá adiós a las subidas de tasas de interés

Tanto la presidenta de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed), Janet Yellen, como el gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, llegarán algo contrariados a la primera reunión de política monetaria del año. La Fed se reunirá el martes y miércoles de esta semana con los planes que tenían para todo este año muy trastocados. A finales del año pasado se vieron muy envalentonados: luego del susto del verano, que les hizo posponer un aumento de tasas en septiembre, los mercados rebotaron hasta llevar a Wall Street de nuevo cerca de sus récords históricos de mayo.

## La Razón

### Después de 30 años, crecen exportaciones del agro en México

Por primera vez en 30 años, las exportaciones de productos agropecuarios y agroindustriales en 2015 se colocaron por arriba de las ventas al exterior de petróleo, remesas y turismo, al crecer 4.5 por ciento, por lo que el año cerrará con una balanza superavitaria, es decir, que se vendió más al extranjero de lo que les compramos, de acuerdo con especialistas. El alza en el sector se debió, principalmente, al incremento en la producción de productos agroindustriales como las bebidas, el tabaco y el cuero al venderse en total 12 mil 634 millones de dólares, cifra superior a lo que se exportó en materia agropecuaria como el jitomate y el aguacate, que en total fue de 11 mil 824 millones de dólares.



Lunes 25 de enero de 2016

CNNEXPANSIÓN

## México necesita mejorar su productividad e inclusión social

México es hoy la propuesta de crecimiento más sólida de América Latina, pero la mexicana Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) desde 2008, le asigna dos tareas pendientes: la inclusión social y la productividad. “La desigualdad conspira”, dice Bárcena, “genera ilegalidad, corrupción, falta de transparencia y hace que la gente no entre al sistema fiscal”. Bárcena insistió en varias mesas en las que participó en el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés) en que el contexto de América Latina le urge diversificar entrar de lleno en la cuarta revolución industrial que generó la digitalización.

GrupoFórmula

## Revierde ganancias cotización del petróleo

Los precios del barril de petróleo para entregas en marzo cayeron de nuevo ante el exceso de oferta, con lo que se revirtieron las ganancias registradas la semana pasada. El barril de petróleo tipo Brent del Mar del Norte para entregas en marzo se cotizaba en 31.11 dólares al inicio de la sesión de hoy (08:00 GMT) en el mercado electrónico Intercontinental Petroleum Exchange (ICE). El Brent perdía 1.07 dólares (3.33 por ciento) respecto al cierre previo, de 32.18 dólares por barril. En tanto, el crudo estadounidense West Texas Intermediate (WTI) para entregas en marzo, también a las 08:00 GMT, caía 88 centavos de dólar (2.73 por ciento) y se cotizaba en 31.31 dólares por barril.

Noticias MVS

## Segob formaliza creación de secretaría para la protección de niños y adolescentes

La Secretaría de Gobernación (Segob) dio a conocer en el Diario Oficial de la Federación la adición de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes como uno de sus órganos administrativos desconcentrados. De acuerdo con el Artículo 2, del Reglamento Interior de la Secretaría de Gobernación, los órganos administrativos desconcentrados funcionarán bajo la adscripción y coordinación de los diferentes servidores públicos de la dependencia federal.

### INDICADORES:

#### Tasa de interés objetivo

(24/01/16)	3.25
TIIE 28 (22/01/16)	3.5545
TIIE 91 (22/01/16)	3.5886
TIIE 182 (20/01/16)	3.6766
CETES 28 (19/01/16)	3.09

#### Reservas internacionales (mdd)

(15/01/2016) 175,232.0

#### Inflación anual (Dic. 2014-Dic. 2015, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.13
Inflación subyacente *	2.41

#### Inflación mensual (Dic. 2015, %)

Inflación *	0.41
Inflación subyacente *	0.31

UDIS (25/01/16) 5.409012

\* [WWW.BANICO.ORG.MX](http://WWW.BANICO.ORG.MX)





Lunes 25 de enero de 2016



## Peso mexicano se deprecia arrastrado por caída precios del petróleo

El peso mexicano se depreciaba el lunes arrastrado por una nueva caída de los precios internacionales del petróleo, una de las principales fuentes de divisas de México. La moneda local cotizaba en 18.5045 por dólar, con una pérdida del 0.28 por ciento frente a los 18.4525 pesos del precio de referencia de Reuters del viernes.



## México se posicionó como destino global de inversiones

El subsecretario de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía, Francisco de Rosenzweig, aseveró que la participación de México en el Foro Económico Mundial de Davos fue de especial importancia para promoverlo como destino global de inversiones. Resaltó que el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés), es una organización internacional privada e independiente comprometida con optimizar el desempeño económico global. Entre las iniciativas del WEF está el estimular, con un esfuerzo multisectorial, el diálogo estratégico entre industria y gobierno, señaló el funcionario de la Secretaría de Economía en su cuenta de Twitter.



## Octava tormenta invernal causará bajas temperaturas

La octava tormenta invernal de la temporada favorecerá un nuevo y marcado descenso de las temperaturas, vientos fuertes y lluvias aisladas en el noroeste y norte del país, señaló el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). El organismo detalló que para este lunes el sistema frontal número 34 se extenderá sobre el norte de Coahuila y Chihuahua, y se asociará con un canal de baja presión de núcleo frío sobre el noroeste del territorio nacional. Estas condiciones son favorables para generar la octava tormenta invernal de la temporada, la cual favorecerá un nuevo y marcado descenso de las temperaturas, potencial de vientos fuertes con rachas superiores a 50 kilómetros por hora y lluvias aisladas sobre el noroeste y norte del país.

Contaduría pública  
ENRIQUE de la MADRID

SAT  
Servicio de Administración Tributaria

Facebook, Twitter, YouTube icons